

Konstituierende Stadtratssitzung am 13. Juni 2019

zu TOP 8.1.

Vorschlag für die Beschlussfassung

Namentliche Besetzung von Ausschüssen des Stadtrates Schmölln

- Hauptausschuss –

Der Stadtrat Schmölln beschließt in öffentlicher Sitzung:

Auf Vorschlag der Fraktionen und Parteien des Stadtrates erfolgt die namentliche Besetzung des Hauptausschusses als beschließender Ausschuss.

Die Besetzung des Ausschusses geschieht entsprechend dem Stärkeverhältnis der im Stadtrat vertretenen Parteien und Wählergruppen nach dem Verfahren Sainte-Lague/Schepers (gemäß § 9 der Hauptsatzung i. V. m. §§ 18 und 19 der Geschäftsordnung).

Die namentliche Benennung der Ausschussmitglieder einschließlich der Stellvertretung erfolgt gemäß der Anlage 1.